

XPRESS

Dandim Dukung Produk Usaha mikro kecil Menengah (UMKM) Di Wilayah Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Sep 22, 2023 - 15:12



Temanggung - Menghargai dan mengakui peran penting Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah dalam perekonomian daerah, Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, mengikuti gelar peringatan hari Usaha mikro kecil menengah (UMKM), yang diselenggarakan di Halaman Gedung Pemuda jalan Tegalsari, Kowangan, Temanggung 22/9/2023.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Temanggung tersebut berlangsung mulai tanggal 22 September 2023 ini, yang di hadiri oleh Forkopimda serta jajaran pemerintahan Temanggung dalam rangka memperingati hari UMKM Nasional tahun 2023 dengan teman Unggul Naik Kelas Go Internasional yang diikuti oleh 260 orang UMKM.

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Mikro Kabupaten Temanggung, Bapak Entargo, mengatakan bahwa diselenggarakannya UMKM Temanggung

2023 tersebut untuk pemulihan.



“yang kami laksanakan dan hari ini merupakan puncak kegiatan karena apa kita juga akan melaksanakan launching yang tadi sudah dilaksanakan, sedangkan Center yang selama ini sebelum covid 19 tidak bisa berjalan dan aktif, namun setelah profit ternyata belum bisa optimal sehingga dengan kegiatan ini, harapan kami bisa diperkenalkan ke Prasarana dan di Hari ini pula harapan kami UMKM Temanggung bisa berkembang dengan baik bisa memberi sumbangsih perekonomian di Kabupaten Temanggung,” ucapnya.

Dalam kesempatan ini, Dandim 0706/Temanggung turut mengapresiasi dengan dilaksanakannya UMKM Temanggung 2023 tersebut, dapat memberikan ruang, wadah serta peluang bagi para pelaku usaha lokal untuk mempromosikan produknya kepada masyarakat luas. dapat memulihkan perekonomian khususnya di Kabupaten Temanggung.

“Dengan berlangsungnya UMKM Temanggung 2023 ini bisa memberikan manfaat yang sangat besar kepada para pelaku usaha dalam mengembangkan usaha dan menarik investor. Harapannya, dapat meningkatkan pendapatan masyarakat khususnya bagi pelaku usaha lokal,” pungkas Dandim